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В минувшую пятницу начальник
управления по работе с мировыми
судьями Александр Воропаев при�
гласил журналистов на подведение
итогов трехлетней работы мировой
юстиции. Нынче уже ни у кого не вы�
зывает сомнения необходимость
этого сектора судебной системы, по�
зволившего не только приблизить
суд к населению, но и разгрузить
федеральные суды. Ведь сегодня
мировые судьи разбирают 36 про�
центов уголовных, 57 процентов
гражданских, 98 процентов админи�
стративных дел.

Только за I полугодие нынешнего
года мировыми судьями рассмотре�
но 1862 уголовных, 20533 граждан�
ских и 28936 административных дел.
Все это разбирательство вели 110
человек в судейских мантиях. При�
киньте нагрузку на каждого.

Так что когда судья участка № 5
Центрального района Воронежа
Виктория Бодрянская сказала жур�
налистам, что вынуждена занимать�
ся делами по 16�18 часов в сутки, не
имея выходных и праздничных дней,

то оснований не верить ей не было.
По гражданским делам, например, у
Виктории Юрьевны самая большая
нагрузка в области. В прошлом году
она рассмотрела 996 дел о трудовых
спорах, взыскании задолженности
по оплате детских пособий и платы
за коммунальные услуги, жилищные
споры, защита прав потребителей.
По мнению Бодрянской, самые тяже�
лые дела – земельная вражда сосе�
дей. Рыночные отношения перероди�
ли людей и теперь за лишний квад�
ратный метр земли многие готовы
под корень извести соседа. Добро�
порядочность, уважительное отно�
шение, стремление полюбовно ре�
шить какой�то конфликт – ушли в
прошлое. Вот и приходится судье
применять силу закона.

Надо сказать, что несмотря на
сравнительно недолгий срок,
многие мировые судьи уже суме�
ли заслужить доверие и уваже�
ние у населения. По итогам про�
шлого года,  например, Надеж�
да Головицкая (Нижнедевицк),
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ВРЕМЯ НОВОСТЕЙ:  Россия и зарубежье

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня сегодня сегодня сегодня сегодня
днемднемднемднемднем по области переменная облачность, местами кратковре�
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Рыба! Старуха
просит достать

ей зонтик...

Власть и бизнес

� Ничего лишнего власть
спрашивать не должна, а вы
должны выполнять все то, что
положено по закону, � подчерк�
нул губернатор Владимир Кула�
ков, выступая перед собравши�
мися представителями регио�
нальных и федеральных орга�
нов власти и крупного бизнеса.
– Но я считаю, что сегодня не�
достаточно говорить об обеспе�
чении достойной заработной
платы и обычного социального
пакета для работников пред�
приятий. Это очень важно. Но
проблему следует ставить шире
и стремиться реализовывать

Рост промышленного производства, инвестиционных
вложений, урегулирование проблемы долгов по зарплате
и налогам и вместе с тем дефицит кадров, низкая конку/
рентоспособность, высокая доля «теневого» оборота – эти
и другие вопросы рассматривались на совещании о путях
реализации социального партнерства промышленного
бизнеса и администрации Воронежской области, прохо/
дившем в областном центре в минувшую пятницу. Трехлет/
ний опыт сотрудничества доказал взаимную выгоду
совместной работы. Власть и бизнес пришли к пониманию
– первой нужна поддержка успешно работающего бизне/
са, а преуспевающим акционерам и их обществам –
стабильная, понимающая нужды и чаяния бизнеса власть.

такие понятия, как «комфорт�
ная среда обитания человека»
и его максимальная самореа�
лизация. Словом, есть над чем
работать…

Сегодня вопрос социально�
го партнерства власти и бизне�
са признан Правительством
РФ главным рычагом экономи�
ческого роста в стране. Но это
не значит, сращивание госу�
дарства с крупным капиталом
– ставятся задачи качествен�
ного улучшения жизни всего
населения через повышение
эффективности производства.
Но пока, к сожалению, реалии

экономической жизни не по�
зволяют говорить о масштаб�
ных прорывах в этом направ�
лении.

� За полугодие текущего
года промышленностью не вы�
полнены плановые налоговые
поступления, рост заработной
платы работников хотя в мае
и перешагнул знаковую вели�
чину в 5 тысяч рублей, но раз�
рыв между максимальным и
минимальным значением по
отраслям составил 4,2 раза, �
подчеркнул в своем докладе
Вячеслав Клейменов, замес�
титель главы области, началь�
ник главного управления по
промышленности, транспорту,
связи и инновациям. Более
того, Вячеслав Иванович сооб�
щил о том, что 11 крупных
предприятий области, среди
которых «Рудгормаш», ГУП ВО
«ВРТТЗ», «ВЭЛТ�Кинескоп», си�
стематически задерживают ее
выплату более чем на 2 меся�
ца. Длинный перечень занима�
ет перечисление предприятий,
где зарплата ниже прожиточ�

ного минимума трудоспособ�
ного населения (2080 рублей).
Интересно, что, по словам
Клейменова, данные, которые
подали руководители предпри�
ятий по предполагаемому уве�
личению зарплаты до 2010
года, в частности в легкой, тек�
стильной промышленности,
машиностроении, свидетель�
ствуют, что их владельцы «и не
предполагают выплачивать
зарплату с опережением инф�
ляции».

Значительно хуже состоя�
ние дел в сфере охраны труда.
Каждый шестой (!) из занятого
населения сегодня работает в
условиях, не отвечающих сани�
тарно�гигиеническим требова�
ниям, общий ущерб от травма�
тизма и профзаболеваний до�
стигает 4�5 процентов валово�
го внутреннего продукта.

Заместитель главы области
остановился еще на несколь�
ких негативных моментах в
индустриальном комплексе. В
частности, увеличение объе�
мов производства не подкреп�

ляется соответственным уве�
личением конкурентоспособ�
ности, ростом выпуска импор�
тозамещающей продукции.
Еще не везде понимают важ�
ность технического перевоору�
жения. «Кадровый голод» � ос�
трейшая проблема, которая
сегодня уже встала со всей се�
рьезностью перед рядом пред�
приятий.

Широкую дискуссию выска�
зал вопрос степени взаимо�
действия власти и бизнеса.
Глава администрации Россо�
шанского района Владимир
Гринев, к примеру, считает, что
власть должна идти на опреде�
ленные уступки предприятиям
с целью улучшения качества
жизни как работающего на них
населения, так и взаимного
усиления социальных гаран�
тий. Работающий промышлен�
ный комплекс района выделил
в прошлом году спонсорских
средств на социальные проек�
ты в сумме около 20 милли�
онов рублей.

Категорически выступил
против каких�либо льгот гене�
ральный директор ХК «Мебель
Черноземья», депутат Воро�
нежской гордумы Николай По�
слухаев. «Льготы создают не�
равную конкуренцию. Сегодня

созданы нормальные условия,
чтобы работать и платить нало�
ги». Главную проблему Нико�
лай Иванович видит в значи�
тельном присутствии «тенево�
го» оборота. «Я плачу работни�
кам девять тысяч рублей в ме�
сяц, а конкуренты по офици�
альным отчетам � тысячу.  И ду�
маете, у меня очередь стоит в
отдел кадров?»

В решении совещания, с
которым согласились присут�
ствующие руководители круп�
ного промышленного бизнеса,
в системе мер по повышению
эффективности производства,
в частности, подчеркивается
необходимость обеспечения
ежегодного роста зарплаты не
менее чем на 20�30 процентов
и своевременность ее выпла�
ты, а также, начиная с 2005
года, не допускать ее установ�
ления ниже областного прожи�
точного минимума работаю�
щих. Администрация области
намерена проводить политику
конкретизации требований к
каждому предприятию через
продолжение заключения дву�
сторонних соглашений о соци�
альном партнерстве. Сегодня
таковых документов уже трид�
цать.

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.

Россия не уйдет из Севастополя
Россия не уйдет из Севастополя, заявил министр обороны
России Сергей Иванов после завершения праздничного
парада боевых флотов России и Украины в Севастополе.
«На уровне государства принято решение о начале строи�
тельства пункта базирования Черноморского флота в Но�
вороссийске, но это абсолютно не означает, что мы соби�
раемся сокращать свои силы, базированные в Севастопо�
ле», � сказал Иванов. Министр также подчеркнул, что штаб
флота останется в Севастополе. Сергей Иванов также за�
явил, что Черноморский флот является одним из самых
боеготовых воинских соединений Российской Федерации.

Участие российских компаний
в восстановлении Ирака

Возможность проведения международной конференции
по Ираку и вопросы возобновления участия российских
компаний в восстановлении иракской экономики обсуж�
дались в Москве в ходе переговоров главы МИД РФ Сер�
гея Лаврова с его иракским коллегой Хошияром Зибари.
Рабочий визит в Россию Зибари состоялся 24�25 июля.
Кроме того,  в ходе переговоров с Хошияром Зибари де�
тально обсуждены перспективы продвижения политичес�
ких реформ в Ираке, включая подготовку всеобщих демок�
ратических выборов. Россия заинтересована в том, чтобы
Ирак вновь обрел стабильность, сохранил свою террито�
риальную целостность и самостоятельность. Решение ирак�
ской проблемы, несомненно, способствовало бы норма�
лизации обстановки в зоне Персидского залива, укрепле�
нию мира и безопасности на Ближнем Востоке.

Вешняков , за графу «против всех»
Председатель Центризбиркома России
Александр Вешняков выступает против
исключения графы «против всех» из изби�
рательных бюллетеней. Предложение об
отмене этой графы «не имеет под собой
серьезных оснований», заявил Вешняков
на пресс�конференции в Москве, пере�
дает ИТАР�ТАСС. Глава ЦИК отметил, что

графа «против всех» дает избирателям больше вариантов
для выражения своего отношения к выборам и «может
быть полезна власти, чтобы принимать соответствующие
шаги».

У Героя украли Золотую Звезду
Золотая Звезда Героя Советского Союза похищена из
московской квартиры дочери известного летчика�испыта�
теля Владимира Чечулина. Владимир Чечулин � один из
самых известных советских летчиков� испытателей, он ис�
пытывал сверхзвуковые истребители Су�9, Су�11, МиГ�21
и МиГ�23 и все их модификации. 26 апреля 1971 года ему
вручили орден Ленина и Звезду Героя Советского Союза �
за мужество и героизм, проявленные при испытаниях но�
вой авиационной техники. Он также был награжден орде�
ном Красной Звезды и медалями.

Хусейн в тюрьме написал стихи
Экс�президент Ирака Саддам Хусейн, нахо�
дясь в заключении, занимается написани�
ем стихов, чтением Корана, садоводством
и дегустацией американского печенья.
Одно из написанных стихотворений Сад�
дам Хусейн посвятил Джорджу Бушу. Об этом
сообщил министр по правам человека Вре�
менного правительства Ирака Бахтиар
Амин, посетивший Хусейна.

Смертная казнь за кражу нефти
Китайский суд приговорил к смертной казни пятерых фер�
меров за кражу неочищенной нефти из нефтепровода.
Еще двенадцать фермеров были осуждены в качестве со�
участников этой кражи на сроки от трех лет до пожизненно�
го заключения. Народный суд Цзяоцзо постановил, что
фермеры украли в общей сложности 450 тонн неочищен�
ной нефти на сумму около 118 тысяч долларов. Кроме того,
фермеры нанесли ущерб экономике Китая на сумму 280
тысяч долларов, поскольку транспортировка нефти в неф�
тепроводе была приостановлена.

По материалам NEWSru.com, Lenta.ru, Gazeta.ru
подготовила Наталия СЕДЫХ.

Нам сделали «дыру» в бюджете
В ходе встречи главы администрации Воронежской области
Владимира Кулакова с вице�премьером Правительства РФ
Александром Жуковым, проходившей в конце минувшей не�
дели, детально рассматривалась ситуация с бюджетом реги�
она, когда финансирование льгот перекладывается на мест�
ные бюджеты. По расчетам, дефицит областной казны соста�
вит 6,5 миллиарда рублей. «Реформу надо откорректировать,
� заявил, встречаясь с журналистами, Владимир Кулаков. –
Законы федеральные, и центр, передавая нам свои полномо�
чия, должен их финансово обеспечить».

В Воронеже – лучший сервис
Воронежскому техно�торговому центру «Орбита�Сервис» при�
суждено первое место по итогам работы в первом полугодии
нынешнего года по системе LG Алина Электроникс. Как сооб�
щили нам в отделе бытовых услуг управления потребительс�
кого рынка администрации области, из трехсот действующих
в России таких центров жюри конкурса выбирало те, где
наиболее качественно и согласно современным требовани�
ям осуществляется сервисное обслуживание сложной быто�
вой техники.

Жители области пьют меньше?
Около 59 процентов акцизной алкогольной продукции, кото�
рую «проглатывает» рынок Воронежской области, продается
в областном центре. Сообщая об этом, начальник управле�
ния по обеспечению государственного регулирования про�
изводства, оборота этилового спирта и алкогольной продук�
ции обладминистрации Виталий Бардаков подчеркнул, что
сам факт того, что в 1,5 раза большее количество населения
области потребляет меньше алкогольных напитков, чем жи�
тели Воронежа, говорит о серьезных проблемах с фальсифи�
цированной продукцией в сельских районах области.

Петропавловку навестил Мольер
В кои�то веки  жителей глубинки, какой считается и рай�
центр Петропавловка, порадовал настоящий театр – Воро�
нежский ТЮЗ. Встреча состоялась после пятнадцатилетней
разлуки. Сельские зрители с благодарностью приняли «Плут�
ни Скапена» по пьесе нестареющего Жана Батиста Молье�
ра.

Авторская песня на берегу Дона
Большим концертом авторской песни, посвященным Дню
Военно�морского флота, на главной площади Павловска в
минувшее воскресенье завершилась работа бард�лагеря
«Встреча друзей». Более 50 человек – исполнители со своими
детьми – почти неделю жили в палаточном лагере на берегу
Дона. Организаторами выступили воронежский клуб�студия
«Парус» и павловский клуб «Кают�компания».

Ремень по,прежнему популярен
Большинство опрошенных институтом общественного мне�
ния «Квалитас» жителей Воронежа (58 процентов) считают,
что физическое наказание детей в принципе недопустимо.
Причем, чем моложе и образованнее опрашиваемые, тем
чаще они придерживаются такой точки зрения. А в целом по
России сторонников физического наказания детей больше,
чем противников. Причем 72 процента из тех, кого в детстве
воспитывали ремнем, ратуют за продолжение традиции.

Новый взрыв в Воронеже

Терроризм  или  безумие  недоумков?
Сохрани,  Господи!

Девять дней назад, 19 июля, в Воро�
неже был совершен террористический
акт – утром, на остановке на улице Ло�
моносова в результате взрыва погибла
девушка и несколько человек получили
ранения... Все мы, православные воро�
нежцы, вместе с родными и близкими
погибшей Елены Фроловой скорбим о
безвременно прерванной жизни. Мо�
литвенно уповая на безграничное мило�
сердие Божие, мы твердо верим, что со�
вершаемое на земле находится в руках
Божиих и что о каждом человеке у Гос�
пода Свой Промысел. Святой апостол
говорит не всегда понятные для скорбя�
щей души слова: «Не хочу же оставить,
вас, братия, в неведении об умерших,
дабы вы не скорбели, как прочие не име�
ющие надежды» (1 Фес. 4, 13). Апостол
Павел говорит так потому, что наша
скорбь, укрепленная верой и надеждой,
Христовым Воскресением претворена в
молитвенную радость пребывания со
Христом в жизни вечной. Поэтому Свя�
тая Церковь на протяжении многих ве�
ков провожает своих верных чад в путь
всея земли с великой надеждой на ра�
дость встречи во всеобщем Воскресе�
нии. 27 июля во всех храмах Воронежа
будут совершены панихиды об упокое�
нии души погибшей рабы Божией Еле�
ны. Мы возносим покаянные молитвы
о том, что Господь сохранил нашу зем�
лю, наших детей от умножения зла и на�
силия в нашем все дальше и дальше
удаляющемся от Божественной любви
мире. И не случайно в Евангелии Господь
предупреждает нас о том, что «по причи�
не умножения беззакония, во многих
охладеет любовь» (Мф. 24, 12). Ибо толь�
ко Божественная любовь способна
объединить всех нас в подлинном про�
тивостоянии злу, которое перед лицом
безграничной благости Божией теряет
всякую силу. И потому будем, прежде
всего, тверды в своем стоянии во вся�
кой истине, правде и добре, сохраняя ду�
ховную бодрость и благословенный мир
в душах наших.

Митрополит Воронежский
и Борисоглебский СЕРГИЙ.

К счастью, в этот момент на оста�
новке было всего несколько человек,
все они отделались легким испугом. Но
в зону поражения попали пять автомо�
билей, как раз проезжавших по кругу
– «Волга», «ВАЗ 21099», «УАЗ», «ИЖ» и
«Пежо». Пассажирку одного из них, 40�
летнию Наталью Крутских, пришлось
тут же отправить в больницу.

� Пострадавшая находится в нейро�
хирургическом отделении, у нее – со�
трясение головного мозга, � рассказа�
ла «Коммуне» заместитель главного
врача больницы скорой помощи Еле�
на Демченко. � Состояние ее удовлет�
ворительное.

По словам старшего офицера группы
общественных связей Управления ФСБ

по Воронежской области Романа Пане�
вина, самодельное взрывное устрой�
ство было заложено в зарослях лесопо�
лосы всего в двух�трех метрах от того ме�
ста, где обычно стоят пассажиры.

О том, какова была мощность взры�
ва, пока неизвестно. Но в одной из
квартир 17�этажного дома, располо�
женного в 200 метрах от злополучно�
го места, взрывной волной выбило
окна.

 � В момент взрыва я была на кухне,
� рассказала газете «Коммуна» пенси�
онерка Елена Крайнова. � Было такое
впечатление, что наш дом затрясся, и
он в любой момент может сложиться
как карточный домик. Выбежав на
балкон, увидела, что на автомобиль�

ном кольце стоят пять машин, и над
одной из них нависает огромный клуб
дыма. Это было не похоже ни на ава�
рию, ни на взрыв газового баллона, по�
этому я тут же позвонила в МЧС.

Самое страшное, что вчерашний
взрыв на остановке – в Воронеже в
нынешнем году третий по счету. Пер�
вый произошел, причем также утром,
19 февраля, на Московском проспек�
те в районе «Военного городка», где
сработало самодельное взрывное ус�
тройство. Тогда за минуту до взрыва от
остановки отошел маршрутный авто�
бус, а оставшихся людей спасла бетон�
ная стена. Тем не менее, двоим из них
пришлось угодить в больницу с диагно�
зом «контузия». Взрывной волной тог�

да выбило несколько стекол в торго�
вых павильонах, расположенных на
противоположной стороне Московско�
го проспекта.

Второй взрыв в Воронеже случился
ровно неделю назад, в понедельник,
19 июля, на улице Ломоносова. Приме�
чательно, что  местом его совершения
также была выбрана автобусная оста�
новка, а временем – утренняя пора,
когда на ней обычно полно людей.
Взрыв оборвал жизнь 26�летней со�
трудницы Воронежского агроунивер�
ситета Елены Фроловой, еще несколь�
ко человек в тяжелом состоянии были
доставлены в больницу.

Тогда же, 19 июля, по факту взрыва
на улице Ломоносова было возбужде�
но уголовное дело по двум статьям Уго�
ловного кодекса – «Терроризм» и
«Убийство». Руководители разного ран�
га говорили, что виновные теракта бу�
дут найдены и наказаны.

И ровно через неделю – еще один
такой же взрыв. Причем начинено вче�
рашнее взрывное устройство теми же
поражающими элементами, как и уст�
ройство, что взорвалось неделю назад
на улице Ломоносова. Сотрудники ФСБ
пока не проводят никакую параллель
между первым и вторым взрывами, од�
нако возможная связь не исключена.
Как не исключены самые разные вер�
сии циничных преступлений. Впрочем,
какими бы мотивами ни руководство�
вались организаторы взрывов, ставка,
судя по всему, делается на главное: по�
сеять панику, держать в страхе населе�
ние.

И это негодяям удается, причем уда�
ется, похоже, с лихвой. Доколе?

Кстати, со вчерашнего дня личный
состав ГУВД Воронежской области пе�
реведен на усиленный вариант несе�
ния службы. В который по счету раз за
последние «мирные» годы…

Ирина ШАБАНОВА,
Алексей СОЛОВЬЕВ.
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Проводить его на заслужен�
ный отдых приехал генерал�
полковник Юрий Соловьев, а
также однополчане, с которы�
ми он служил на Дальнем Вос�
токе, в Афганистане, в Вороне�
же.

В этот день о генерале�май�
оре было сказано много хоро�
ших слов. Вспоминали о том,
как он служил, как воевал, за�
щищая свою Родину. За время
службы в Военно�воздушных

Прощание
со знаменем

В минувшую пятницу прощался с дивизионным знаме/
нем командир 105/й смешанной авиационной дивизии
генерал/майор Николай Петраков.

силах, Петраков был награж�
ден орденом Красной Звезды,
орденом «За службу Родине в
ВС СССР» III степени, десятью
медалями и заслужил звание
«Заслуженный военный летчик
РФ».

А на должность командира
105�й дивизии назначен Герой
России полковник Виктор Бон�
дарев.

Ирина ШАБАНОВА.
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Вчера в Воронеже в начале девятого утра про/
гремел очередной взрыв. На этот раз / на пере/
сечении улиц 9 Января и Антонова/Овсеенко.
Официально на здешнем автомобильном коль/
це нет остановки общественного транспорта,
тем не менее обычно тут много желающих са/
мым коротким путем уехать в Юго/Западный
район. Как правило, в ожидании нужного марш/
рута они собираются на обочине у самого коль/
ца. В считанных метрах от этой обочины вчера
как раз и рвануло…

Вчера в Воронеже в начале девятого утра про/
гремел очередной взрыв. На этот раз / на пере/
сечении улиц 9 Января и Антонова/Овсеенко.
Официально на здешнем автомобильном коль/
це нет остановки общественного транспорта,
тем не менее обычно тут много желающих са/
мым коротким путем уехать в Юго/Западный
район. Как правило, в ожидании нужного марш/
рута они собираются на обочине у самого коль/
ца. В считанных метрах от этой обочины вчера
как раз и рвануло…
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«УРАЛЬСКАЯ  СТАЛЬ»  УСИЛИВАЕТ  ПОЗИЦИИ
Компания «Уральская сталь» �  один из круп�
нейших металлургических комбинатов
полного цикла, расположенный на Орско�
Халиловском месторождении железной
руды, г. Новотроицк, Оренбургская область.
Продукция, которую выпускает Комбинат, по
некоторым свойствам не имеет аналогов в
зарубежном производстве, например, сталь
повышенного качества, природно�легирован�
ный чугун. Кроме того, Комбинат является
крупным российским производителем
проката высокого качества, углеродистой,
легированной и низколегированной стали.
«Уральская сталь» занимает седьмое место
по объемам реализации среди крупных
металлургических компаний России.  Ключе�
вой концепцией бизнеса Компании провозг�
лашена идея «глобального качества» � посто�
янное совершенствование бизнес � процес�
сов и укрепление фундамента любого совре�
менного производства – научно�технической
и производственной базы.

1 июня 2004 года в соответствие с решением
акционеров Компании генеральным директором
«Уральской стали» был назначен Назим Тофикович
Эфендиев, который проработал более двух лет в
Компании директором по сбыту. Новый генераль#
ный директор планирует продолжить и интенсифи#
цировать все существующие направления разви#
тия Комбината. По словам Н. Эфендиева, особое
внимание будет уделено активизации реализации
инвестиционной программы по техническому раз#
витию Комбината и модернизации, продолжению
укрепления позиций Комбината на ключевых сег#
ментах рынка, дальнейшему развитию клиенто#
ориентированной политики, продолжению оптими#
зации бизнес#процессов,  активной социальной
политике в регионе и области и ряду других направ#
лений.

Программа модернизации предприятия рассчи#
тана до 2008 года и составляет 150 млн. долла#
ров. Сейчас на предприятии реализуется масштаб#
ный проект по сооружению слябовой МНЛЗ№ 2
(машина непрерывного литья заготовок), который
обеспечит значительное повышение качества тол#
столистового проката, снижение издержек, расши#
рение марочного состава продукции. Кроме того,
сейчас на Комбинате запланирована реконструк#
ция электросталеплавильного производства. Пос#
ле реконструкции объем производства толстоли#
стового проката увеличится в 1,5 раза и достиг#
нет 1,2 млн. тонн в год, выпуск электростали дос#
тигнет 1 млн. тонн, а объем непрерывной разлив#
ки стали – 1,4 млн. тонн, что составит 36,4% от об#
щего производства стали.

«Одной из важных задач развития Компании яв#
ляется укрепление позиций, как в существующих
нишах, так и завоевание новых. Главным услови#
ем для этого является  высокое качество продук#
ции, обеспечение ее уникальных свойств и низкая
себестоимость производства, дающая возмож#
ность успешно противостоять конкурентам, # рас#
сказывает В. Дадыка, советник генерального ди#
ректора по коммерческой работе. # Компании тре#

бовался новый подход к потребителю, пересмотр
традиционных отношений». Таким образом, на
предприятии началась разработка стратегии про#
даж, ставшей основой клиентоориентированной
политики и  Системы клиентского сервиса, которая
строится на таких принципах, как персонализация
отношений, индивидуальный подход к работе с каж#
дым клиентом, гарантия соблюдения сроков поста#
вок и качества продукции, обеспечение доступа не#
обходимой информации и стабильно высокого ка#
чества обслуживания,  гибкость при принятии ре#
шения. На сегодняшний момент на Комбинате пол#
ностью реформирована система управления про#
дажами, осуществлен переход от структуры сбыта
по видам продукции к отраслевой сегментации,
срок прохождения заявок клиента снижен более
чем 3,5 раза #  с 14 до 4 дней. На предприятии дей#
ствует прогнозируемая схема ценообразования,
появилась возможность отслеживать прохождение
заказа в реальном времени. Созданы Целевые

Проектные Группы. Данная форма взаимодей#
ствия предполагает создание совместных  проек#
тных групп, состоящих из  представителей Комби#
ната: маркетологов, технологов, службы системы
качества, # и аналогичных служб ключевых кли#
ентов. Подобная форма сотрудничества позволит
максимально учесть и удовлетворить все требо#
вания конечных потребителей, а также добиться
более тесной интеграции между «Уральской ста#
лью» и клиентами при реализации масштабных
проектов. Кроме того, следует отметить коорди#
нацию совместных планов Компании и потреби#
телей металлопродукции на фундаменте долго#
срочных взаимовыгодных отношений, нацелен#
ных на удовлетворение нужд конечных потреби#
телей. Ориентация на долгосрочное сотрудниче#
ство позволяет снизить риски и повысить точ#
ность планирования деятельности. Кроме того,
«Уральская сталь» начала реализовать проект «Ав#
томатизации системы планирования производ#

ства», что позволит Компании не только говорить
о снижении себестоимости продукции, усовершен#
ствовании графиков и циклов ее производства, но
и о более прозрачной для клиентов системе раз#
мещения заказов.

В середине прошлого года на Комбинате был
введен в действие очень важный документ # «По#
литика предприятия в области качества», ставя#
щий целью в период 2003 #2004 гг. усилить по#
зиции новотроицких металлургов на внутрирос#
сийском рынке металлопроката по таким на#
правлениям, как трубное производство, мосто#,
судо# и машиностроение, увеличив выпуск про#
дукции в этих секторах. Необходимо отметить,
что Комбинат исторически ориентируется на эти
ключевые для экономики России отрасли. В на#
стоящее время «Уральская сталь»  обеспечива#
ет около 33% потребностей трубной промышлен#
ности, ее доля на рынке мостостроения состав#
ляет сегодня более 70%, на рынке химического

и энергетического машиностроения – 39%.  В
прошлом году ОХМК поставил потребителям внут#
реннего рынка 962537 тонн трубной продукции,
315411 тонн продукции для машиностроения,
95 690 тонн для мостостроения, 188 859 тонн за#
купили металлургические компании. Помимо
значительного увеличения выпускаемой продук#
ции Комбинат также увеличил объем продукции
с новыми свойствами или из новых марок ста#
лей. К примеру, удалось создать сталь повышен#
ной огнестойкости. Использование проката из
нее позволяет уменьшить или вовсе исключить
применение специального жаропрочного покры#
тия, то есть в экологическом плане сооружение
конструкций из этого металла безвредно.

Ориентация на вышеперечисленные отрасли де#
лает внутренний рынок для Комбината приоритет#
ным.  «Если раньше экспорт продукции составлял
60%, то теперь 60% продукции идет на внутренний
рынок, и это является долгосрочной политикой –
стратегией, выбранной Комбинатом еще в 2001
году, # рассказывает директор по сбыту «Уральской
стали» А. Просяник, # за последнее время предпри#
ятие увеличило свою долю на внутреннем рынке в
2,5 раза». Крупнейшие предприятия России явля#
ются потребителями продукции «Уральской стали».
Так, был подписан долгосрочный контракт с Синар#
ским заводом. Кроме того, «Уральская сталь» со#
трудничает с такими трубными компаниями, как
ОАО ЧТПЗ, ОАО ПНТЗ, ОАО ВМЗЩ; с семью компа#
ниями, входящими в ОАО «Мостостройиндустрия»,
а также рядом машиностроительных заводов. В ми#
нувшем году по сравнению с 2002  «Уральская
сталь» значительно увеличила отгрузку в адрес
своих ключевых клиентов. Так, мостовой стали
отгружено на 11 процентов больше, трубной за#
готовки – на 30%, листа из стали 09Г2С – на 79
процентов, листового штрипса в 2,14 раза. За
первый квартал  2004 года на внутренний рынок
было отгружено 354 тысячи тонн проката, что на
11 процентов превышает прошлогодние показа#
тели.

Несмотря на то, что ключевым рынком для
«Уральской стали» является внутренний, Компания
также присутствует и на экспортном рынке, около
40% продукции поставляется за рубеж (преимуще#
ственно Иран, Марокко, Италия, Китай, Тайвань,
Вьетнам). В прошлом году по сравнению с преды#
дущим поставки чугуна на экспорт увеличились в
2,2 раза. Основными направлениями работы на
внешних рынка являются:  отказ от услуг посред#
нических  компаний и переход на работу непосред#
ственно с предприятиями #  конечными потребите#
лями; осуществление поставок только на условиях
CFR порт назначения; увеличение доли продаж про#
дукции с высокой добавленной стоимостью (труб#
ная заготовка, конструкционные круги, лист для су#
достроения и мостостроения, прокат сложных ма#
рок).

Судя по результатам, можно утверждать, что
«Уральская сталь» уверенно стоит на ногах и может
вполне успешно конкурировать с лидерами рынка.
Компания намерена улучшать производственные,
экономические и финансовые показатели и в даль#
нейшем. Так, ожидается, что в текущем году про#
изводство стали  возрастет на 10%, до 3,74 млн.
тонн по сравнению с 2003 г., а по итогам года пред#
приятие получит 40#60 млн. чистой прибыли.

Анна ГУДОШНИКОВА.

ВЕСТИ  ИЗ  ЛИСОК

Внимание безопасности
На совместном заседании антитеррористической комиссии и
Координационного совета правоохранительных органов Лис#
кинского района было проанализировано состояние защиты
важнейших объектов города и района. Резкой критике под#
верглась работа отдельных предприятий и служб, призванных
обеспечивать антитеррористические мероприятия на закреп#
ленных участках. Признано целесообразным и своевремен#
ным внедрение в Лисках автоматизированной системы конт#
роля безопасности.

Курганы раскрыли тайну
Уникальными находками завершила свою работу комплексная
археологическая экспедиция Воронежского государственного
университета и Института археологии Российской академии
наук, возглавляемая молодым воронежским ученым Ильей Са#
фоновым. Почти полтора месяца вели археологи раскопки двух
древних курганов эпохи бронзы у села Петровского. Несмотря
на затяжные дожди, превратившие раскопки в сплошное боло#
то, ученым удалось вскрыть захоронения срубного периода. В
одном из них, центральном, найдены древние останки челове#
ка и пять бронзовых наконечников. В четырех примыкающих
боковых захоронениях также обнаружены кости скелетов лю#
дей и осколки керамической посуды.
Но, пожалуй, самая уникальная из находок – неплохо сохранив#
шиеся фрагменты ткани, найденные в центральном захороне#
нии. Они косвенно подтверждают версию ученых о знатном
происхождении человека, погребенного здесь 2#3 тысячелетия
до нашей эры. Археологические находки отправлены в Воро#
неж и в Москву, где они будут подвергнуты тщательному изуче#
нию и различным видам анализа: химическому, антропологи#
ческому, радиокарбонному. Важность задач, стоявших перед
нынешней экспедицией, подчеркивало и участие в ней ведуще#
го специалиста Института археологии АН РФ, доктора истори#
ческих наук, профессора, лауреата Государственной премии,
Заслуженного деятеля науки Н.Я.Мерперт. Оценивая работу
воронежской группы археологов, Николай Яковлевич отметил,
что это одна из лучших групп, с которыми ему доводилось рабо#
тать. 82#летний ученый с мировым именем, большую часть
своей научной жизни посвятивший раскопкам в Монголии,
Сирии, Ираке и Египте, отметил также, что «сегодня можно
уверенно говорить о существовании Воронежского археологи#
ческого центра, равного по результативности работы Москов#
скому и Санкт#Петербургскому».

«Санитары» леса
Выразительно#красочные контейнеры с лаконичной надписью
«Санитар» установлены коммунальщиками на опушках приго#
родного леса. Авторы идеи адресовали эту новинку части лис#
кинцев, у которых есть проблемы в экологическом и эстетичес#
ком воспитании и которые превращают пригородный лес в
свалку бытовых отходов. Может быть, эти контейнеры и не
решат проблему хамского отношения к природе, но молчали#
вым укором хамящим послужить могут. А там – кто знает…

Николай КАРДАШОВ,
соб. корр. «Коммуны».

Должники на «ковре»
НАЛОГИНАЛОГИНАЛОГИНАЛОГИНАЛОГИ

Федеральное государ#
ственное предприятие «Турбо#
насос» образовано в сентяб#
ре прошлого года. До этого
оно входило в КБ химавтома#
тики как дочерняя организа#
ция. Решение о выделении
«Турбонасоса» в самостоя#
тельную структуру принято с
помощью Минимущества РФ
и поддержано Росавиакосмо#
сом. Причем все долговые
обязательства за новоиспе#
ченным предприятием оста#
лись, в то время как две тре#

«Cвятая» обязанность предприятий � перечислять в
полном объеме налоги во все уровни бюджета. К сожале�
нию, по различным причинам эта обязанность не всеми
выполняется. И разбираться в причинах этого время от
времени приходится государственным органам. В област�
ной администрации прошло заседание межведомствен�
ной комиссии по укреплению налоговой дисциплины. На
«ковер» были вызваны руководители ФГУП «Турбонасос»,
ОАО «Воронежсинтезкаучук» и ОАО «Стройтрест № 5».

ти его активов передано
КБХА. Члены межведомствен#
ной комиссии не без основа#
ний предположили, что данная
реорганизация # одно из
средств ухода от налогов.
ФГУП «Турбонасос» задолжал
в бюджеты всех уровней свы#
ше 106 млн. рублей. И здесь у
комиссии могло быть два ре#
шения: либо инициировать
процедуру банкротства, либо
поверить руководству пред#
приятия, что оно способно эф#
фективно работать, установив

жесткий график погашения
долгов.

Генеральный директор
ФГУП «Турбонасос» Сергей Ва#
люхов отметил, что в прошло#
годнем четвертом квартале
удалось восстановить объемы
производства, на 140 млн.
рублей были подписаны кон#
тракты для выполнения их в
этом году. На предприятии дей#
ствует единственное в России
насосное конструкторское
бюро. Десять процентов от об#
щего объема производства #
это госзаказ, остальное # рабо#
та на металлургическую и неф#
техимическую отрасль. В пер#
вом полугодии рентабельность
реализованной промышлен#
ной продукции составила 20
процентов. Задолженности по
заработной плате работникам
практически нет. Руководитель
предприятия обязался в ны#
нешнем квартале погасить все
текущие платежи в бюджеты, а

затем постепенно, в соответ#
ствии с графиком, выплатить
недоимку.

Совсем иная картина скла#
дывается в ОАО «Воронежсин#
тезкаучук». Предприятие рабо#
тает достаточно стабильно. Ра#
стут объемы производства вы#
пускаемой продукции и соот#
ветственно суммы отчислений
в бюджеты. В 2003 году акци#
онерное общество перечисли#
ло в государственную казну
410 млн. рублей, на 92 милли#
она больше, чем годом ранее.
Только в первом полугодии
этого года предприятие упла#
тило 222,3 млн. рублей нало#
гов. Однако задолженность в
областной (22,5 млн. рублей) и
городской (17 млн. рублей)
бюджеты все же имеется. По
мнению генерального дирек#
тора ОАО «Воронежсинтезкау#
чук» Вячеслава Конюшенко,
она была создана искусствен#
но в результате тех решений,

которые в течение нескольких
лет принимала городская ад#
министрация. На 1 июля задол#
женность города предприятию
составляла почти 317 млн. руб#
лей, из них 54 млн. рублей дол#
жны организации, которые
финансируются из городского
бюджета, 50 млн. рублей –
сама администрация города.
Подписанное ОАО «Воронеж#
синтезкаучук» соглашение с
мэрией об урегулировании от#
ношений с исполнительной
властью ни по одному из пунк#
тов не выполняется. Присут#
ствовавший на заседании
межведомственной комиссии
представитель администрации
города о финансовом улучше#
нии этих взаимоотношений ни#
чего внятного сказать не смог
и вообще, как оказалось, был
некомпетентен решать какие#
либо вопросы. Руководитель
комиссии первый вице#губер#
натор Сергей Наумов предло#

жил членам комиссии разоб#
раться в ситуации. В свою оче#
редь руководитель ОАО «Воро#
нежсинтезкаучук» заверил, что
уже до конца августа закроет
все долги по налогам.

Еще одному предприятию #
должнику, ОАО «Стройтрест
№5», чтобы рассчитаться, не#
обходимо перечислить в бюд#
жеты 32 млн. 898 тыс. рублей
(11 млн. # в федеральный, свы#
ше 15 млн. # в областной и бо#
лее 6 млн. # в местный). Было
решено, что это предприятие,
регулярно отчисляющее сей#
час текущие платежи, по недо#
имке должно рассчитаться с
бюджетами всех уровней до
конца текущего года. Межве#
домственная комиссия по ук#
реплению налоговой дисцип#
лины будет теперь собираться
регулярно. И следующее ее за#
седание планируется провести
уже в конце этой недели.

Игорь НЕЧУГОВСКИЙ.

Наша «Коммуна» есть в системе

На пути к мировой
(Окончание. Начало на 1�й стр.)
Наталья Ярцева (Ольховатка), Андрей Ле#
совик (Кашира) показали абсолютное ка#
чество работы: к вынесенным ими приго#
ворам никаких нареканий не было.

На пресс#конференцию был приглашен
и судья участка № 3 Новоусманского рай#
она Владимир Никитяев. В прошлом году
он рассмотрел 685 административных дел
о мелком хулиганстве, пьянстве в обще#
ственных местах, хищении чужого имуще#
ства, неповиновении работникам мили#
ции и т.д. Журналисты поинтересовались
– откуда вдруг у спокойного сельского
люда появились такие наклонности? Ока#
залось, село ни при чем. В летнюю пору
тучи горожан устремляются «на природу» #
вот и несут они с собой все эти правона#
рушения. Нынче за I полугодие Владимир
Ильич уже рассмотрел 135 гражданских
и 367 административных дел – это еще
больше по сравнению с прошлым годом.

Что показал трехлетний опыт мировой
юстиции в области? Теперь уже ясно, что
для улучшения ее работы необходимо пе#
рераспределить границы судебных участ#
ков и увеличить число судей. Нельзя зас#
тавлять ту же Светлану Щекину, судью уча#
стка № 1 Аннинского района, работать
буквально на износ. Анонимные читатели
«Коммуны» прислали в редакцию копии ее
постановлений по нескольким делам. Ав#
торы иронически спрашивают: «можно ли
говорить о высоком профессионализме
судьи, если в судебных документах
столько ошибок?»

Надо признать, что некоторые предло#

жения в описательной части дел действи#
тельно далеки от образцов русского язы#
ка. Но здесь по справедливости надо сде#
лать упрек помощникам судьи, готовив#
шим эти документы. К постановляющей
части дел претензий нет: решения, прини#
маемые Щекиной, выверены и федераль#
ным судом не опровергаются. Но даже за
лексические ошибки, подмеченные чита#
телями, рука не поднимается критиковать
судью. В прошлом году Щекина рассмот#
рела 2455 различных дел. Это рекорд сре#
ди мировых судей области, но рекорд пе#
чальный и радоваться здесь нечему. Пото#
му что он – упрек в адрес законодателей и
призыв к ним: обратите внимание на на#
грузку судей, ведь такая «потогонная сис#
тема» и вызванные ею недочеты не добав#
ляют авторитета юстиции.

В Левобережном районе Воронежа на
участке № 3 за год рассмотрено 313, а на
участке № 6 – 1410 дел, в Советском рай#
оне на участке № 1 – 487 дел, а на шестом
участке – 1563. Почему такая разница?
Когда мировой судья голову от бумаг не
отрывает из#за громады навалившихся
дел, тут уж не до красивости русского язы#
ка – дай бог в сроки уложиться.

Нужно заметить, что судопроизводство
мировых судей весьма усложнено и напо#
минает федеральное, это тоже не способ#
ствует оперативному решению соседских
споров. Вовсе не ратую за то, чтобы наши
мировые судьи, не вставая с места, лишь
картинно помахивали молоточком, как это
делает в телешоу рекламный судья Павел
Астахов. Конечно, без сбора необходимых

документов и надлежащего их оформления
не обойтись, но ведь это не значит, что су#
дья должен «утопать» в количестве мало#
нужных бумаг и справок. Людям, пришед#
шим «к своему судье», зачастую важнее его
веское, авторитетное слово, а не какие#то
ведомственные циркуляры.

Воронежская мировая юстиция – в ли#
дерах Центрального федерального округа.
Для ее становления за три года из област#
ного бюджета было выделено 117, 2 млн.
рублей. В большинстве своем все судеб#
ные участки размещены нынче на более#
менее нормальных площадях, компьюте#
ризированы, оснащены правовыми систе#
мами, факсами, множительной техникой.
В становлении системы принимали участие
руководители областной администрации и
Думы, областного суда и судебного депар#
тамента.

Что касается районных администраций,
то здесь безусловное первенство за Лис#
ками, где оперативно решают все возни#
кающие проблемы. Видимо, глава района
Виктор Шевцов хорошо понял, что четко
работающая судебная система – необхо#
димое условие стабильной жизни района.
В отстающих, как ни странно, # Павловск.
Странно, потому что именно здесь 15 ав#
густа 2001 года открылись первые в облас#
ти судебные участки. Но они как были по#
мещены в полуподвалы, так и остались там.
За три года местная власть не может найти
приличные помещения, в которых не стыд#
но было бы именем Российской Федерации
утверждать закон и порядок.

Борис ВАУЛИН.
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объем непрерывнойобъем непрерывнойобъем непрерывнойобъем непрерывнойобъем непрерывной
разливки стали – 1,4 млн.разливки стали – 1,4 млн.разливки стали – 1,4 млн.разливки стали – 1,4 млн.разливки стали – 1,4 млн.
тонн, что составит 36,4%тонн, что составит 36,4%тонн, что составит 36,4%тонн, что составит 36,4%тонн, что составит 36,4%
от общего производстваот общего производстваот общего производстваот общего производстваот общего производства
стали.стали.стали.стали.стали.
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Как библиотеку выкупили…

20 июля 1899 года, то есть
сто пять лет назад, Острогож-
ская общественная библиоте-
ка была открыта в доме почет-
ного гражданина Ивана Васи-
льевича Бабенышева. Многи-
ми уважаемыми людьми Ост-
рогожска был пожертвован
401 том различных сочинений.
Глеб Николаевич Яковлевич,
например, подарил 39 биогра-
фий (ЖЗЛ) и 20 экземпляров
книг научного содержания: по

В далекие дореволюционные годы в Острогожске, городке
в основном с мещанским и купеческим населением и со
своеобразным укладом, жили люди, не чуждые прогрес-
сивных идей. Один из них - член окружного суда, книголюб
В.И.Седаков. Именно он выкупил библиотеку у купца
Амосова и стал фактически ее учредителем.
Городская Дума отнеслась с пониманием к инициативе
В.И.Седакова, и в 1899 году библиотека была передана в
дар городу для общественного пользования. Для нее
подобрали бесплатное помещение на теперешней улице
Комсомольской. Был принят устав, правила пользования
библиотекой, организована подписка периодики и сбор
книг для будущего книгохранилища. Заведовать библио-
текой поручили краеведу Г.Н.Яковлеву.

истории, географии, естество-
знанию, сельскому хозяйству.
А еще библиотека пополнилась
произведениями В.Крестовско-
го, Л.Толстого, Н.Гоголя, А.Че-
хова, И.Тургенева, А.Гаршина.
Было много подписных изданий
– «Русские ведомости», «Мир Бо-
жий», «Русская мысль». Именно
Г.Н.Яковлеву принадлежала
мысль об открытии при библио-
теке картинной галереи имени
И.Н.Крамского. Общее же ру-

ководство осуществлялось
правлением любителей книги,
председателем которого являл-
ся В.И.Седаков.

За первый год работы чита-
телями стали 160 человек, а
книжный фонд составил 5400
экземпляров книг. В 1909 году
по инициативе В.И.Седакова
на собранные по подписным
листам деньги в Острогожске
начали сооружать пристройку
с надстройкой второго этажа у
здания пожарной части. План
и смету составил бесплатно
Анатолий Иванович Крамской
– сын великого художника
Ивана Николаевича Крамско-
го. Техническое же руковод-
ство осуществлял инженер пу-
тей сообщения В.П.Брюллов.

В 1910 году строительство
завершили, и в пристройке
разместили картинную гале-
рею им. И.Н.Крамского и об-
щественную библиотеку, где
она находилась до Октябрьс-
кой революции 1917 года.

На следующий год библио-
теку отделили от картинной га-

лереи и разместили ее во Двор-
це труда (ныне здание райад-
министрации), а потом в Доме
учителя. Она стала центром ре-
волюционной пропаганды, че-
рез нее распространялись ли-
стовки, прокламации, неле-
гальная литература.

Из войн и революций биб-
лиотека вышла почти полнос-
тью разрушенной. Но несмот-
ря на все тяготы, культурная
жизнь в городе не замирала. С
1925 по 1930 годы деятель-
ность книгохранилища контро-
лировал районный совет по
народному образованию. К
1941 году количество книг уве-
личилось и достигло 30 тысяч
экземпляров. Открылось и от-
деление детской книги.

В годы войны в здание рай-
онного книгохранилища попа-
ли бомбы, часть фонда сгоре-
ла, а заведующего библиоте-
кой Михаила Ильича Оплачко
фашисты схватили и расстре-
ляли.

Огромные усилия потребо-
вались для послевоенного воз-

рождения районной библиоте-
ки. И большая заслуга в этом
принадлежит Лидии Евстафь-
евне Франке, книголюбу, боль-
шому знатоку библиотечного
дела. Она бережно собирала
фонд, приводила в порядок со-
хранившиеся издания. И уже
через несколько месяцев пос-
ле освобождения Острогожс-
ка от немецко-фашистских зах-
ватчиков библиотека открыла
свои двери читателям.

В советское время заведу-
ющей библиотекой работала
Надежда Петровна Кузьмина.
Более 30 лет на посту директо-
ра Острогожской ЦБС была
Анна Ивановна  Измайлова. На
ее хрупкие плечи легло объе-
динение всех библиотек райо-
на – централизация, при ее
участии библиотечная система
крепла, развивалась, значи-
тельно пополнился фонд, рос-
ло и число читателей.

- Сохранение и приумноже-
ние книжного фонда, который
начал формироваться еще в
конце XIX века, – одна из ос-

новных задач нашей деятель-
ности, - говорит нынешний ру-
ководитель Людмила Мазур. –
Сегодня хранилище централь-
ной библиотеки насчитывает
около 83 тысяч экземпляров
различных изданий. Фонд уни-
версален по содержанию, удов-
летворяет запросы читателей
разных возрастов. У нас есть не
только книги и периодика, но и
ноты, аудио- и видеокассеты. В
последние годы увеличился
приток молодежи. С открытием
в городе филиала вуза, техни-
кумов к нам пришли и препода-
ватели, и студенты.

Здесь работают в контакте
с библиотекарями школ и сред-
них специальных учебных за-
ведений, оказывают им по-
мощь по вопросам планирова-
ния, организации книжных
фондов, повышения квалифи-
кации, организации массовых
мероприятий. Библиотека ста-
ла местом проведения досуга
населения. Общение в клубах
«Острогожские родники», «Ве-
теран», «Элегия» помогает чи-
тателям раскрыть свои способ-
ности, предоставляет им воз-
можность встреч с людьми, ув-
леченными творчеством.

Нина КОНДРАТЬЕВА.

г.Острогожск.

Дом для врача
ФОТОРЕПОРТАЖ

При входе в Нижнемамонскую участковую больницу в
глаза бросается мемориальная табличка: «Рудый Алексей
Матвеевич, основатель земской больницы, работал в ней
с 1923 по 1966 г.». Одно поколение сельских медиков
сменяется другим, но память и традиции много лет живут
в этом старом здании.

Здесь милосердие по-пре-
жнему в почете. Медики все
также несут по осени для своих
больных соления, варенье, ово-
щи и фрукты. Здесь в ночь-за
полночь спешат к занедужив-
шему человеку. Спешат без по-
преков («не мог до утра подож-
дать!»), без ссылок на обстоя-
тельства жизни («где лекарства
возьму, если денег на них нет?»).

У пациента здесь спросят не
только, что и как у него самого
болит, но обязательно поинте-
ресуются самочувствием род-
ных и близких, дадут совет, на-
помнят, кому из домашних пора
на обследование подойти в
больницу. Здесь даже карточ-
ки всех членов семьи под од-
ной обложкой в регистратуре
хранятся. Настоящая семейная
медицина, в отличие от горо-
да, где так называемая актив-
ная работа семейного врача
зачастую не более чем фикция.

Недавно в больницу подве-
ли газ, и это значительно об-
легчило жизнь и медиков, и
пациентов. Надо сказать, что
летней порой их тут немного: в
мужских и женских палатах
заняты по три-четыре койки.
Елена Агаркова, например,
доярка колхоза «Победа» по-
пала сюда с сильным остеохон-
дрозом:

- Пошевелиться от боли не
могла, а теперь благодаря ле-
чению наших докторов гораз-
до легче стало, уже и улыбнуть-
ся можно, - говорит она, и дей-
ствительно улыбается.

А в Ольховатскую амбулато-
рию мы приехали в послеобе-
денное время и никого из боль-

ных здесь не застали. Оно и
понятно – ведь сельские люди
торопятся к своим врачам рано
поутру: идут на прием к тера-
певту, получают процедуры в
физкабинете или дневном ста-
ционаре (где они есть), а потом
торопятся по своим делам. Так
что врач Владимир Коротких,
недавно приехавший сюда из
далеких краев, был свободен.
В этом году медицина района
уже пополнилась пятью докто-
рами и Владимир Анатольевич
один из них.

 Журналисты и попросили
его показать дом, в котором
теперь жить будет. Дом был
куплен по губернаторской про-
грамме реорганизации сельс-
кого здравоохранения облас-
ти. Из бюджета за него отдали
180 тысяч, и администрация
района выделила на мебель
новоселу еще 30 тысяч рублей.

От красиво отремонтиро-
ванной, обшитой сайдингом
просторной амбулатории в
центре села до нового места
жительства главного сельско-
го медика было совсем неда-
леко. Дом кирпичный, простор-
ный, с подсобными помещени-
ями, но, конечно, некоторый
ремонт требуется. Так что по
вечерам Коротких превраща-
ется в маляра, штукатура и
плотника в одном лице. Торо-
пится обустроить жилище, что-
бы привезти сюда в конце лета
всю семью. Пожелаем ему ус-
пехов на гостеприимной ма-
монской земле.

Борис ОРЛОВ.

Верхнемамонский район.
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Загадка неандертальцев
40 тысяч лет назад человеческий род был представлен двумя
биологическими видами - Homo neandertalensis и Homo
sapiens. Особенных различий между ними не было, хотя, судя
по анализу ДНК, они не могли иметь общих потомков. У неан-
дертальцев было иное строение черепа, но у них сложились
примитивные социальные институты и они овладели ручным
трудом. Два вида более или менее
мирно сосуществовали, но потом слу-
чилось то, что до сих пор ученые объяс-
нить не могут. Неандертальцы бес-
следно исчезли с лица Земли, оста-
вив собратьев по разуму в полном
одиночестве. Драму целого челове-
чества попыталась расшифровать
группа археологов, антропологов,
геологов, климатологов под руковод-
ством профессора Тьерда ван Анде-
ла из Кембриджа. Ученые решили
обобщить обширный банк биологи-
ческих, экологических и социологических данных, которые
относятся к периоду среднего палеолита 20-40 тысяч лет на-
зад. Группа Тьерда ван Андела пришла к выводу, что неандер-
тальцы не имели подходящей одежды, чтобы выдержать похо-
лодание. 70 тысяч лет назад началось глобальное похолода-
ние. Началось изменение флоры и фауны. Неандертальцы,
достигшие своего эволюционного пика, не имели никакой
защиты от новых факторов. С продвижением ледников они
начали отступать на юг Европы. Судя по археологическим
находкам, именно в этот период древний человек предпринял,
видимо, от безысходности попытки межвидового скрещива-
ния. Но биологию не обманешь: такое потомство было обрече-
но. 30 тысяч лет назад температура упала до минус 10 граду-
сов. Этого неандертальцы уже не выдержали. Последний не-
андерталец был найден на Пиренеях, его возраст 29 000 лет.
Физические данные внушительны: рост - около 180 см, вес -
под 100 кг.

Британский парламент разрешит бить детей
Британский парламент рассматривает законопроект о разре-
шении телесных наказаний. Согласно поправкам в Билль о
правах ребенка, будет разрешена «умеренная порка», но от-
менен формальный термин «разумное наказание». Термин
«разумное наказание» был введен в британское законода-
тельство в 1860 году. Согласно Биллю о правах ребенка,
родители могут применять силу, чтобы воспитывать своих де-
тей, но в «разумных пределах». Нынешние поправки предус-
матривают уголовную ответственность за телесное наказа-
ние, результатом которого явились кровоподтеки или даже
покраснение кожи. Юристы опасаются, что в случае принятия
поправок суды могут быть завалены заявлениями от детей.
Однако из-за того, что степень применения не достаточно
четко определена законом, зачастую британские дети страда-

ют от побоев и не могут подать на родителей в суд. Теперь
закон (пока еще не принятый) четко определяет, что ребенка
можно наказывать физически, но нельзя при этом причинять
ущерб его здоровью.

Смертельный сифилис
По миру стремительно распространяется мутировавшая раз-
новидность сифилиса, не излечимая традиционным антибио-
тиком азитромицином, который врачи предлагают многим
пациентам в качестве замены крайне болезненных инъекций
пенициллина. Тревогу бьют американские врачи. По данным
специалистов университета Вашингтона в Сиэтле, минимум
10 процентов заразившихся сифилисом по всему миру могут
быть поражены новой разновидностью. В Сан-Франциско,
согласно данным New England Journal of Medicine, сифилис-
мутант поражает уже до 37 процентов больных, резко распро-
странившись в последнее время среди геев и бисексуальных
мужчин. Тем не менее, наибольшее распространение новая
разновидность получила не в США, а в европейском Дублине.
88 процентов образцов, взятых у больных сифилисом в столи-
це Ирландии, оказались мутировавшими. «Можно предполо-
жить, что географическое распространение этой мутации очень
широко», - заявляет профессор Шейла Люкхарт. Медики реко-
мендуют после прохождения курса лечения проходить допол-
нительные тесты. Медики утверждают, что новая разновид-
ность, не будучи вылеченной, может атаковать мозг и, если
вовремя не отреагировать, вызвать слабоумие, паралич и
смерть. Похоже, только такими страшилками можно заста-
вить американских геев переключиться с азитромицина на
болезненные пенициллиновые инъекции.

Найдена причина неверности
Научный мир потрясло известие: оказывается, верность или
неверность человека партнеру регулируется количеством лей-
коцитов в крови! Лейкоциты - бесцветные клетки крови, кото-
рые выполняют защитную функцию и являются частью иммун-
ной системы. Правда, как утверждают американские ученые,
все люди природой задумывались моногамными, но те, у кого
иммунитет выше и количество лейкоцитов больше, склонны к
изменам. А сделали такое потряса-
ющее открытие во время изучения
иммунной системы... обезьян. У при-
матов, которые обычно живут боль-
шими популяциями, высок риск раз-
вития инфекций из-за контакта с
множеством сородичей. Естествен-
но, в ходе эволюции их иммунная система достигла высокого
уровня развития, чтобы защитить организм от заболеваний, в
том числе передающихся половым путем. То есть количество
лейкоцитов у обезьян намного больше, чем у человека, поэто-
му и норма для них - не моногамия, а самый настоящий раз-
врат. У большинства людей иммунная система не позволяет
им быть полигамными. Особенно верны партнеру люди, живу-
щие ближе к северу, так как у них количество лейкоцитов

меньше, чем у тех, кто живет на юге. Вот почему в восточных
странах так распространено многоженство (а у кого-то и «мно-
гомужество»)!

Китайцы выпустили книгу из чистого золота
К 100-летию со дня рождения Дэн Сяопина (1904-1997) со-
граждане издали потрясающую книгу. Она изготовлена из
чистого золота высочайшей пробы (99,9 процента) с исполь-
зованием новых технологий. Презентация
ее состоялась в Пекине, в Доме народных
собраний. В этом оригинальном издании
48 страниц, 39 из которых посвящены
изображениям государственного деятеля
в период с 1920 по 1994 гг., а 8 – его
авторским каллиграфическим надписям.
Китайские источники сообщают, что такой
альбом может храниться почти 10 тыс. лет, не окисляясь, не
разрушаясь и не теряя цветности. По решению Центра по
изучению партийной литературы при ЦК Компартии Китая
тираж золотого цитатника составит 5 тыс. экземпляров. На
данный момент он еще не полностью напечатан. О стоимости
книги и о том, кого китайцы сочтут достойным приобрести
копию, пока не сообщается.

Римско-католическая епархия банкрот
Портлендская римско-католическая епархия объявила о сво-
ем банкротстве, будучи не в состоянии оплатить иски от людей,
ставших жертвами сексуальных домогательств со стороны
священников. Этот шаг позволит отложить начало гражданс-
кого суда над священником, обвиняющимся в совращении 50
мальчиков. Кроме того, епархия будет освобождена на время
реорганизации от юридических претензий кредиторов и пре-
следования по уже поданным искам, однако ей придется пере-
дать контроль над своими финансами судебным исполните-
лям. Епархия Портленда уже выплатила более 53 миллионов
долларов по примерно 130 искам. Теперь к ней выдвигают
требование о возмещении морального ущерба еще на 160
миллионов долларов. Архиепископ Джон Влазни, заявил, что
пытался урегулировать проблему с истцами, но у епархии боль-
ше нет денег. Портлендская епархия стала первой в США,
объявившей о банкротстве в связи с сексуальными скандала-
ми, потрясающими церковные учреждения Америки в после-
дние годы. Готовятся к банкротству и другие епархии - на
очереди стоит епархия Тусона в Аризоне. Епархии Санта-Фе в
штате Нью-Мексико пришлось снимать средства со своих сбе-
регательных счетов. Одна из крупнейших епархий Америки в
Бостоне, с которой и началась цепочка сексуальных сканда-
лов, продает свое имущество, чтобы расплатиться по искам.
Всего действия священников-извращенцев стоили Римско-
католической церкви в Америке более 650 миллионов долла-
ров. Кроме того, скандалы нанесли тяжелый урон по престижу
и моральному авторитету церкви.

Подготовила Наталия СЕДЫХ.

ПОЛИТИКА
СТАНДАРТА

1 августа исполняется 80 лет со дня образования
одного из крупнейших территориальных органов
Госстандарта России -  Федерального
государственного учреждения «Воронежский центр
стандартизации, метрологии и сертификации».

В далеком 1924 году на базе Воронежского отделения
Рязанской поверочной палаты мер и весов была создана
Воронежская поверочная палатка №34. Первым ее управля-
ющим стал инженер Берман. Она внесла большой вклад во
внедрение в торговлю новой системы мер и весов. Вместе с
развитием метрологической службы России постепенно
создавалась и эталонная база Воронежской палаты мер и
весов. В нее входили подведомственные лаборатории,
расположенные в Борисоглебске, Лисках, Россоши и Бутурли-
новке. С 1986 года директором Воронежского Центра стал
Павел ГУРОВ.

Гуров Павел Алексеевич ро-
дился в 1946 году. В 1973 году
закончил Воронежский техноло-
гический институт по специаль-
ности автоматизация и комплекс-
ная механизация химико-техно-
логических процессов, инженер-
электромеханик по автоматиза-
ции, в 1981 году получил партий-
но-политическое  образование в
Ростовской высшей партийной
школе. В 1988 году прошел спе-
циализацию на факультете эко-
номической и радикальной ре-
формы управления экономикой
ВИСМа, регулярно повышал квалификацию по проблемам стандартизации,
метрологии и сертификации в АСМС Госстандарта России, участвовал в
семинарах по этим проблемам в Дании, Швеции, Англии, обучался в 2002
году в Немецкой академии менеджмента и Московском институте эксперти-
зы и испытаний.

За плодотворную работу в системе Госстандарта России и личный вклад
в формирование и осуществление государственной политики в области
стандартизации, метрологии и сертификации в Российской Федерации
Павел Гуров награжден медалью ордена «За заслуги перед Отечеством» II
степени, нагрудным знаком «За заслуги в стандартизации», дважды –
Почетной грамотой Госстандарта России, Почетной грамотой ЦК профсоюза
машиностроения, дважды – Почетной грамотой администрации области.

Сегодня Павел Алексеевич как
главный государственный инспек-
тор Воронежской области по над-
зору за государственными стан-
дартами и обеспечением единства
измерений рассказывает нашим
читателям о современном Центре
стандартизации , метрологии и
сертификации:

- За годы своего развития Центр
стандартизации превратился в
организацию,  оснащенную совре-
менным оборудованием, облада-
ющую разносторонними информа-
ционными ресурсами, укомплек-
тованную специалистами высокой
квалификации и успешно осуще-
ствляющую государственную по-
литику  в области стандартизации,
метрологии и повышения качества
продукции.

Система качества нашего цен-
тра сертифицирована на соответ-
ствие требованиям ГОСТ Р ИСО
9002-96 (сертификат соответ-
ствия РОСС.RU. ИС20.К00132). В
настоящее время идет подготовка
к ресертификации системы менед-
жмента качества на соответствие
требованиям МС ИСО 9000 вер-
сии 2000г.

На территории Воронежской
области посредством работников
центра осуществляется политика
государственного стандарта Рос-
сии в области технического регу-
лирования, стандартизации и мет-
рологии, определенная соответ-
ствующими законами Российской
Федерации. Помимо этого ведет-
ся огромная работа по обеспече-
нию защиты государственных ин-
тересов, жизни, здоровья и иму-
щества граждан, охране окружаю-
щей среды.

Мы постоянно увеличиваем
объем предоставляемых потреби-
телю услуг. В области метрологии
это: поверка и калибровка, ремонт
и юстировка средств измерений,
проведение высокоточных изме-
рений, поверка средств измере-
ний медицинского назначения,
разработка и аттестация методик
выполнения измерений, испыта-
ния средств измерений с целью
утверждения типа, метрологичес-
кая аттестация информационно-
измерительных каналов и систем,
в том числе с компьютерным обес-
печением, а также аттестация ис-
пытательного оборудования и ак-
кредитация испытательных и ана-
литических лабораторий.

Поверка и калибровка средств
измерений  осуществляется по 11
видам измерений. Центр аккре-
дитован на техническую компетен-
цию в области поверки средств
измерений и имеет право выпол-
нять функции органа по аккреди-
тации юридических лиц в российс-
кой системе калибровки. Кстати,
он одним из первых в России акк-
редитован как орган по аккреди-
тации аналитических лабораторий
в системе СААЛ. Имеет аккредита-
цию в качестве Государственного
центра испытаний средств изме-
рений единичных экземпляров.

В 2003 году наш Центр стан-
дартизации, метрологии и серти-
фикации был аккредитован в ка-
честве центра испытаний игровых
автоматов. Он проводит испыта-
ния с целью утверждения типа иг-
ровых автоматов и контроль за со-
ответствием  их утвержденному
типу.

Помимо этого, в эксплуатацию
внедрено эталонное оборудова-
ние для поверки высоковольтных
трансформаторов тока и поверка
еще 10 новых средств измерений,
приобретены термогигрометры и
ареометры для нефти.

Новые подходы и существен-
ные изменения по всем  направ-
лениям деятельности Центра  оп-
ределили вышедший Федераль-
ный закон «О техническом регули-
ровании» и принятое постановле-
ние Правительства РФ от
16.05.2003г. № 287. В настоящее
время наша деятельность направ-
лена на совершенствование ра-
боты, согласно Федеральному за-
кону «О техническом регулирова-
нии». В связи с этим проводится

разъяснение положений закона,
вносятся предложения в коррек-
тировку областных законодатель-
ных актов, в разрабатываемую
доктрину развития Воронежской
области.

Разъяснение политики Госу-
дарственного стандарта России на
территории нашей области, инфор-
мирование общественности об из-
менениях в законодательстве в
области стандартизации, метроло-
гии и управления качеством осу-
ществляется при проведении кон-
ференций, семинаров, конкурсов,
выставок, а также путем участия в
различных межведомственных ко-
миссиях, созданных при федераль-
ных органах исполнительной вла-
сти и общественных организаци-
ях.

Специалистами центра осуще-
ствляется методическая помощь в
разработке технической докумен-
тации и постановке на производ-
ство новой продукции.

Фонд нормативной документа-
ции Центра содержит более 22
тысяч межгосударственных, наци-
ональных, международных стан-
дартов.

А также Центр совместно с ад-
министрацией области ведет ак-
тивную работу по организации уча-
стия предприятий Воронежской
области в конкурсах на соискание
премий Правительства РФ в обла-
сти качества, «100 лучших това-
ров России», «Воронежское каче-
ство». С целью повышения эффек-
тивности проводимых конкурсов
мы разработали пакет документов
по проведению ежегодного смот-
ра-конкурса «Воронежское каче-
ство», который утвержден поста-
новлениями администрации обла-
сти, сформировали региональную
комиссию по качеству, а также ут-
вердили положения о конкурсе и
знаке «Воронежское качество».
Конкурсы эти пользуются большой
популярностью, и число их участ-
ников постоянно растет. Если в
1998 году подали заявки на учас-
тие в конкурсе «100 лучших това-
ров России» 9 предприятий облас-
ти, то в 2004 году их уже 59.

Стало хорошей традицией по
итогам регионального этапа про-
граммы «100 лучших товаров Рос-
сии» издавать ежегодный каталог
«Воронежское качество», в кото-
ром представлена продукция луч-
ших товаропроизводителей обла-
сти.

Предприятия - лауреаты кон-
курсов «Воронежское качество» и
«100 лучших товаров России» нео-
днократно представляли продук-
цию Воронежской области на выс-
тавках, проводимых в Москве и
Санкт-Петербурге. Организацию
консолидированных выставок осу-
ществлял также наш Центр. Так, в
2003 году 14 предприятий облас-
ти участвовали в выставке «Поку-
пайте российское» в Москве. Их
продукция была награждена дип-
ломами I и II степени.

В Центре создана и успешно
функционирует компьютеризиро-
ванная система управленческого
и бухгалтерского учета. Имеющие-
ся оперативные банки данных по-
зволяют внедрять новые, совре-
менные методы учета и контроля,
производить оперативный анализ
хозяйственной деятельности, со-
вершенствовать систему учета.

Юбилей Центра стандартиза-
ции, метрологии и сертификации
совпал с еще одним знаменатель-
ным событием – 70-летием осно-
вания Воронежской области.Се-
годня во главу политики Воронеж-
ской области ставится повышение
конкурентоспособности продук-
ции и улучшение качества жизни.
Достижение этих целей невозмож-
но без постоянного увеличения
объемов производства высокока-
чественных изделий и оказывае-
мых населению услуг. На реализа-
цию этих важнейших государ-
ственных целей и в  дальнейшем
будет направлена наша деятель-
ность.

Беседу записал
Михаил ВОЛКОВ.

� Врач Ольховатской амбулатории Владимир Коротких у своего дома.Врач Ольховатской амбулатории Владимир Коротких у своего дома.Врач Ольховатской амбулатории Владимир Коротких у своего дома.Врач Ольховатской амбулатории Владимир Коротких у своего дома.Врач Ольховатской амбулатории Владимир Коротких у своего дома.

� Процедурная медсестра Нижнемамонской участковойПроцедурная медсестра Нижнемамонской участковойПроцедурная медсестра Нижнемамонской участковойПроцедурная медсестра Нижнемамонской участковойПроцедурная медсестра Нижнемамонской участковой
больницы Татьяна Лукьянчикова.больницы Татьяна Лукьянчикова.больницы Татьяна Лукьянчикова.больницы Татьяна Лукьянчикова.больницы Татьяна Лукьянчикова.

� Фельдшер Нижнемамонской участковой больницыФельдшер Нижнемамонской участковой больницыФельдшер Нижнемамонской участковой больницыФельдшер Нижнемамонской участковой больницыФельдшер Нижнемамонской участковой больницы
Мария Плотникова.Мария Плотникова.Мария Плотникова.Мария Плотникова.Мария Плотникова.
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навозоуборочные транспортеры
ТСН-3об, ТСН-160,ТСН-2;
ремкомплекты ТСН-3об
по ценам заводов-изготовителей;
кормораздатчики КТУ-10, РММ-5, КТ-10;
кормодробилки КД-2, ДЗФ-2, ДМ-4;
доильные установки
АДМ-8А, УДС-3, АД-100;

доильные аппараты «Волга»,
«Майга», «Нурлат», «Сож»;
электроводонагреватели
проточные, отопительные:
от 6 до 24 кВт;
емкостные – 200, 400 литров;
весы для взвешивания скота,
весы промышленно-механические
от 500 до 5000 кг;
насосы НЦИ-Ф-100, НЖН-200, УТН-10
цепи привязи скота 3-концевые,
п/автоматические, из проволоки 6 мм;
бульдозерные отвалы
на МТЗ, ДТ-75.
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ОБЯЗАТЕЛЬНОЕ
СТРАХОВАНИЕ

гражданской
ответственности

владельцев
автотранспортных

средств

г.Воронеж,
ул.25 лет Октября,

д.45, офис 312, 314, 315,
тел.: (0732) 55-47-32,
46-46-51; 21-03-38.

Наши агенты находятся
на всех автопредприятиях

г.Воронежа и области.

ПОДДЕРЖИ, СПАСИ  И СОХРАНИ

14 лет на страховом рынке
России

ЗАО ТД «ЭЛЕКТРОАГРЕГАТ»

394019, г.Воронеж,
ул. Машиностроителей, 7.

Т./ф.: 47-10-10 - многокан.
E-mail: admin@elagr.vrn.ru

http://www.elagr.vrn.ru

С
ер

ти
ф

иц
ир

ов
ан

о.

ПО ЦЕНАМ
ЗАВОДА-

ИЗГОТОВИ-
ТЕЛЯ

с региональ-
ного склада
«СИБЭЛЕКТРОМОТОР» в г. Воронеже

К ВАШИМ УСЛУГАМ ООО «КамаЗапчасть»: ул. Дорожная, 24к,
т.:  (0732) 72-73-55, 39-17-30; т./ф. 76-34-74.

ООО ТД «КамаЗапчасть»: ул. Дорожная, 38г,
т./ф. 63-28-67.

Магазин: ул. Дорожная, 15/1, т. 40-45-72.
Сервисный центр: ул. Дорожная, 38,

т. 56-56-78.

БОЛЕЕ 2000 НАИМЕНОВАНИЙ
ЗАПАСНЫХ ЧАСТЕЙ
К АВТОМОБИЛЯМ «КАМАЗ»;
СИЛОВЫЕ АГРЕГАТЫ И УЗЛЫ;
УСЛУГИ ПО РЕМОНТУ,
гарантийному
и сервисному
обслуживанию.

Товар сертифицирован.

ООО «КамаЗапчасть»
официальный дилер ОАО «КАМАЗ»

ООО «Воронежавтогазсервис»

U
A

Z

г. Воронеж ул. Ленинградская, 2-а
(0732) 26-34-01, 37-98-01;

г. Острогожск (275) 44-850, 42-494;
г. Богучар (266) 22-471, 22-911;
п.г.т. Грибановский (248) 51-382, 51-741;
г. Россошь (296) 53-450;
г. Лиски (291) 32-021.

автомобили УАЗРЕАЛИЗУЕТ

двигатели
и запасные
части
� Кредит
� Лизинг
� Автострахование
� Гарантийное и сервисное обслуживание

Сертифицированный дилер ОАО ПО «Красноярский завод комбайнов» по Воронежской области
Реализует со склада и осуществляет гарантийное обслуживаниеРеализует со склада и осуществляет гарантийное обслуживаниеРеализует со склада и осуществляет гарантийное обслуживаниеРеализует со склада и осуществляет гарантийное обслуживаниеРеализует со склада и осуществляет гарантийное обслуживание

в п. Латная Семилукского р-на Воронежской областив п. Латная Семилукского р-на Воронежской областив п. Латная Семилукского р-на Воронежской областив п. Латная Семилукского р-на Воронежской областив п. Латная Семилукского р-на Воронежской области

КОМБАЙНЫ:
«Енисей» 1200-1М-17

396950, Воронежская область, Семилукский район, п. Латная, ул Комсомольская, 1А

Большой ассортимент запасных частей к комбайнам «ЕНИСЕЙ», «НИВА»,

Постоянно в продаже плуги ПЛН 3-35, 4-34, 5-35, 8-40
различной комплектации  и исполнения, а также зап. части к

плугам, боронам и культиваторам

а также жатки ЖВН, ЖВП, ЖРБ, ЖНУ, ЖЗБ

В стоимость комбайнов входит ж/д тариф и предпродажная подготовка.

производства Бердянск, Красноярск

т. (07372) 2-05-08, 62-2-68, 62-2-75.

ЗАО «Семилукиагроснаб»ЗАО «Семилукиагроснаб»

Сертифицировано.

Колхоз им. К.Маркса
 Семилукского р-на продает:

Тел.:  (272) 77-1-35, 77-1-10.

КСС-2,6; КПКУ-75;
ТСН-160; АД-100;

КИР-1,5.

КОМПАНИЯ ПРОДАЕТ
недостроенный (без отделки)

54 км автодороги Богучар-
Кантемировка Воронежской обл.

Вся документация имеется.
Площадь 0,7 га арендована на 49 лет.

Тел.: (0732) 24-39-35, 24-39-40.

АВТОЗАПРАВОЧНЫЙ

КОМПЛЕКС

� Новые автомобили КАМАЗ,
любая спецтехника на их шасси.

� Ремкомплекты.
� Новые прицепы и полуприцепы.
� Запасные части 5000 наим.
� Кабины, каркасы кабин.
� Тенты, каркасы и пологи

к автомобилям КАМАЗ.
� Сервисное обслуживание.
� Транспортные услуги.
� Оформление автомобилей в лизинг.
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2-52-52,

Международной компании «Дау АгроСаенсес»,

Резюме направляйте на имя Бобника В.Д.
Адрес: 109147, Москва, ул.Таганская, д.17-23. E-mail: Rodina@dow.com

Тел. (095) 797-91-20. Факс (095) 797-91-25.

Требования: высшее сельскохозяйственное образование, хорошее знание
сельскохозяйственного рынка, успешный опыт продаж/организация

маркетинговой деятельности на сельскохозяйственном рынке в крупной
международной компании будет преимуществом, знание английского языка.

ВОЗМОЖНОСТЬ КАРЬЕРНОГО РОСТА И УЛУЧШЕНИЯ ДЕЛОВЫХ ЗНАНИЙ.

ТРЕБУЕТСЯ ТОРГОВЫЙ ПРЕДСТАВИТЕЛЬ
(пестициды) в Воронеже.

специализирующейся на рынке средств защиты растений,

Собственники 316 земельных долей
в праве собственности на земельный участок

пл. 1950 га сельхозугодий, расположенный на территории
колхоза «Родина» Эртильского р-на Воронежской обл.,

извещают о своем намерении
выделить земельный участок (массивы)

в счет долей в праве общей собственности на земельный участок
из земель сельскохозяйственного назначения общей площадью 1950 га

сельскохозяйственных угодий, в том числе 1798 га пашни,
находящихся в бригаде № 2, кадастровый квартал 36:32:63 00 004,

поля: № 2 – 134 га, № 3 – 134 га, № 4 – 132 га, № 6 – 19 га,
№ 8 – 120 га, № 9 – 120 га.

Бригада № 1 кадастровый квартал 36:32:64 00 002, поля № 8 – 221 га,
№ 10 – 94 га, № 9 – 84 га; кадастровый квартал 36:32:64 00 001,

поля: № 2 –269 га, № 4 – 158 га, № 1 – 24 га, № 5 – 180 га;
кадастровый квартал 36:32:64 00 003, поле № 3 - 86 га,
кадастровый квартал 36:32:64 00 004, поле № 3 – 23 га;

для регистрации прав и передачи в аренду ООО «Ленинский путь».
Компенсация остальным участникам долевой собственности

производиться не будет в связи с тем, что стоимость выделенного
участка в расчете на единицу площади  не превышает стоимости

оставшегося после выделения участка в расчете на единицу площади.
Возражения направлять по адресу: пос. Марьевка Эртильского р-на,

Воронежской обл., правление к-за «Родина» (073 45) 2-17-01, 4-12-19
или Воронежская обл., г. Эртиль, площадь Ленина, 4,

районный комитет по землеустройству (073 45) 2-25-30.

Управление архитектуры
и градостроительства

администрации
Воронежской области

объявляет

АРХИТЕКТУРНЫЙ
КОНКУРС

на проект
благоустройства
мемориального

комплекса
«Площадь Победы»

в г.Воронеже.
Справки по тел.: 53-13-31;

55-91-32; 55-55-18.

общей площадью до 2000 квадратных метров.
Тел. 43-86-64.

КУПИМ
СКЛАДСКИЕ

МОДУЛИ

Администрация
Острогожского района

информирует о выделении
КФХ Вакар З.И.

земельного участка фонда
перераспределения района

кадастровый номер
36:19:830016:0004
общей площадью
146,0 га пашни.

В соответствии с Постановлением главы
города Воронежа электрические сети КЭЧ
МВО района, ограниченного ул. Ворошилова,
ул. Колесниченко, ул. Грамши переданы МУП
«Воронежская горэлектросеть» с 1 августа
2004 года. Функции сбыта электроэнергии
возложены на МУП «Воронежская горэлект-
росеть».

ВАМ НЕОБХОДИМО ЗАКЛЮЧИТЬ ДОГОВО-
РЫ на электроснабжение с МУП «Воронеж-

УВАЖАЕМЫЕ ПОТРЕБИТЕЛИ ЭЛЕКТРИЧЕСКОЙ ЭНЕРГИИ!
ская горэлектросеть» в соответствии с графи-
ком. О дате прибытия в отдел сбыта для зак-
лючения договоров будет сообщено отдель-
ным уведомлением.

МУП «Воронежская горэлектросеть» про-
сит Вас, в целях обеспечения бесперебойно-
го электроснабжения, своевременно и в пол-
ном объеме оплачивать за потребленную
электроэнергию с 1.08.04 по реквизитам МУП
«Воронежская горэлектросеть».

Собственники
земельных долей

общей долевой собственности
ТОО «Коротоякское»
Острогожского р-на

(168 человек)
намерены выделить
земельный участок

общей площадью 592 га,
находящийся в бригаде №2

ЗАО «Архангельское»
для передачи в аренду ЗАО

«Коротоякагропромтехника».

1. Газовые сети среднего давления с.Судьевка-Нико-
лаевка Подгоренского района Воронежской области.

2. Газопровод высокого давления (Р=12 кг/см2) до
с.Покровка Павловского района Воронежской области,
L=1,9 км.

Стоимость конкурсной документации – 600 рублей.
Источник финансирования – областной бюджет.
3. Проект реконструкции 2-го корпуса блоков Б и В ГУЗ

«Областная клиническая больница № 1» г.Воронеж.
Стоимость конкурсной документации – 800 рублей.
Источник финансирования – областной бюджет.
Заказчик/Организатор конкурса
ГУП Воронежской области «Объединенная дирекция

капитального строительства и газификации».

Почтовый адрес
394018, г.Воронеж, ул.Кирова, д.4, к.901.
Телефон (0732) 72-77-41.
Контактное лицо – Маланяк Владимир Степанович.
E-mail:buh@gas.vfsibintek.ru.
Информация о конкурсе
Дата, время окончания приема заявок – 26 августа

2004г., 16.00.
Дата, время и место проведения конкурса – 27 августа

2004г., 11.00, по адресу организатора конкурса.
Конкурсная документация предоставляется по адресу

организатора конкурса.
Срок заключения контракта – в течение 20 дней после

подведения итогов конкурса.

ПРИГЛАШЕНИЕ К УЧАСТИЮ
В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

Здесь на память приходит былое
КНИЖНАЯ ПОЛКАВ июне 1968 года состоялся первый

выпуск сельских архитекторов земле-
устроительного факультета Воронежс-
кого СХИ. Я тогда готовила об этом со-
бытии для «Коммуны» материал и при-
сутствовала на защите дипломных про-
ектов. Двадцать два молодых зодчих
представили на суд государственной эк-
заменационной комиссии свои рабо-
ты: проекты административных зданий,
животноводческих ферм, спортивно-
парковых ансамблей. Один из выпуск-
ников демонстрировал проект сельс-
кого дома отдыха. И вот профессор ар-
хитектуры из Москвы, рассматривая
макет, заметил автору: «Почему такие
крутые порожки? Учитесь у архитекто-
ра Дитриха: по его ступеням идешь, как
по ровному месту».

Этот эпизод вспомнила, перелисты-
вая красочную книгу «Воронеж: визит-
ная карточка», подготовленную творчес-
ким объединением «Альбом». В главе
«Агроуниверситет» рассказывается об
уникальном детище архитектора
А.И.Дитриха, которому потребовалось
почти десять лет путешествий по Европе
для ознакомления с опытом строитель-
ства подобных учебных заведений, что-
бы воплотить в жизнь свой проект. В
здании, где и мне довелось овладевать
знаниями, все радует глаз: коридоры с
многочисленными окнами, балконы вто-
рого этажа, выходящие в нижний зал,
перекрытый стеклянной крышей-купо-
лом, светлые просторные аудитории.

В новой книге о Воронеже представ-
лены основные достопримечательнос-
ти города – Первомайский сад и Пет-
ровский сквер, Чернавский и Камен-

ный мосты, сад Дома офицеров, Теат-
ральная и Адмиралтейская площади.
Рассказывая об истории создания того
или иного сооружения, авторы приво-
дят и редкие фотографии городских до-
стопримечательностей.

Пройдемся вместе с авторами книги
по «Нашему проспекту» - так названа
одна из глав. Здесь на каждом шагу –
история. Дом, где родился будущий лау-
реат Нобелевской премии писатель
Иван Бунин, монументальная фигура
царя-реформатора Петра Великого,
строившего в Воронеже первый рос-

сийский флот. Напротив Петровского
сквера расположено внушительное
здание АО «Российские железные до-
роги» (бывшее управление Юго-Восточ-
ной железной дороги). То, что остава-
лось после войны на этом месте, трудно
сейчас себе даже представить. Наша
семья тогда жила в товарном вагоне по
Кольцовскому тупику. Меня часто по-
сылали за керосином в ларек, который
находился на улице Степана Разина
недалеко от Чернавского моста. Мой
путь неизменно пролегал мимо Перво-
майского сада. На месте здания ЮВЖД
возвышалась громада из кирпичей и
битого стекла. Их разбирали немецкие
военнопленные.

Ряд сооружений по проспекту Рево-
люции – сама седая старина: «екатери-
нинский» дворец, где ныне расположен
художественный музей И.Н.Крамского,
губернаторский дом, Дом офицеров –
бывшая Мариинская гимназия…

Почти в самом конце проспекта -
кинотеатр «Пролетарий». О нем расска-
зано в одноименной главе книги. Хо-
чется только добавить, что на месте
полукруглого корпуса после войны рас-
полагалось кафе «Красный мак». В са-
мом «Пролетарии» перед сеансами вы-
ступал джаз под управлением Виниц-
кого, а рядом с фойе располагался не-
большой читальный зал.

С Воронежем связаны судьбы выда-
ющихся людей России: Алексея Коль-
цова, Ивана Никитина, Андрея Плато-
нова, Митрофана Пятницкого, Анато-
лия Дурова, Мстислава Ростроповича и
других. Им тоже посвящены страницы
книги.

О Воронежском цирке, его создателе
повествует глава «Имени Дурова». А мне
на память приходит цирк-шапито, мно-
гие годы располагавшийся в Первомай-
ском саду. Здесь выступали дрессиров-
щица Ирина Бугримова, силач Николай
Жеребцов, номер «Слоны и танцовщи-
цы» исполняли Корниловы. Особенно
покорял зрителей танц-акробат и клоун
Жорж Энгель. Его в обычном понимании
слова и клоуном нельзя было назвать:
выходил он в синем элегантном костюме
(такие называли «миллионерскими»), с
аккордеоном. Пел, танцевал. Репризы
Энгеля отличались высоким уровнем ма-
стерства, хорошим вкусом.

На одни и те же цирковые представ-
ления ходили не один раз, и целыми
семьями. Уже в новом здании цирка
довелось мне беседовать с очарова-
тельной женщиной – внучкой А.Л.Дуро-
ва – Терезой Васильевной Дуровой.
Дом-музей Анатолия Дурова представ-
лен в книге, где и рассказывается о
славной цирковой династии.

Не забыты авторами и наши запо-
ведные места. Здесь вновь окунаешься
в историю края. Дворец принцессы Ев-
гении Ольденбургской в Рамони, родо-
вое поместье Веневитиновых  в Ново-
животинном, манежи Хреновского кон-
ного завода, дивногорские меловые
пещеры, стоянки древних людей в Кос-
тенках, женская обитель в селе Косто-
марово Подгоренского района, био-
сферный заповедник в Графском, уни-
кальный лесоагрокомплекс в Каменной
Степи… Кто не знает этих мест!

Людмила СУРКОВА.

Выиграв в Шяуляе заключительный матч груп-
пового турнира европейской Лиги чемпионов у
азербайджанской команды «Гомрюк» - 3:0 во-
ронежская «Энергия» вышла в следующий этап

самого престижного на континенте соревнования среди
женских футбольных команд.

Напомним, что две предыдущие встречи с македонски-
ми и литовскими девушками наши землячки заканчивали
с поистине не футбольными результатами, побеждая соот-
ветственно – 13:0 и 11:0. Поскромнее забивал тем же
соперницам «Гомрюк», однако очковый багаж основных
конкурентов оказался равным, поэтому все должно было
решиться в последний день. Правда, особой борьбы меж-
ду ними не состоялось, «Энергия» уже в первом тайме
провела три безответных гола, а во втором успокоилась, и
на том завершился ее, если так можно выразиться, гиган-
тский голевой слалом: двадцать семь мячей за три по-
единка проведено в ворота соперниц, в свои не пропуще-
но ни одного.

Третье место досталось хозяйкам группового турнира,
команде «Гинтра-Университетас», которая таки выиграла
в последней игре у македонского «Сципонята» - 1:0.

Юрий МАКАРОВ.

Первый барьер
прошли уверенно

� Наталья Зинченко, один из глав-Наталья Зинченко, один из глав-Наталья Зинченко, один из глав-Наталья Зинченко, один из глав-Наталья Зинченко, один из глав-
ных бомбардиров «Энергии».ных бомбардиров «Энергии».ных бомбардиров «Энергии».ных бомбардиров «Энергии».ных бомбардиров «Энергии».

Коллектив ЦЧТО ЦОУ
Росрезерва выражает
искреннее соболезнова-
ние зам.начальника Уп-
равления Федерального
агентства по госрезер-
вам по Центр.фед.окру-
гу – начальнику ЦЧТО До-
рохову Ивану Василь-
евичу в связи со смер-
тью его матери.


